RUMBO POLÍTICO



#OPINIÓN

ADÁN AUGUSTO Y LOS DIÁLOGOS CIUDADANOS

Inició una gira por los estados para dialogar con la ciudadanía, para explicar las reformas a las leyes secundarias en materia electoral aprobadas



esde la semana anterior en Veracruz, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, comenzó una nueva gira por los estados para dialogar con la ciudadanía, para explicar el contenido de las reformas a las leyes secundarias en materia electoral aprobadas el año pasado en el Congreso de

la Unión. Este es el segundo recorrido que realiza por el país, tras las visitas a los 32 Congresos Estatales para explicar a los diputados la importancia de la aprobación de la reforma que extendía el periodo de las Fuerzas Armadas apoyando en tareas de seguridad hasta 2028, algo que al final se logró.

Esta nueva gira fue una tarea que le encomendó el Presidente para dar a conocer a los mexicanos el contenido y el alcance de la reforma electoral, ya que hasta el momento no ha sido difundida lo suficiente, además que se han mencionado distintos señalamientos que no son ciertos, sólo para desinformar, como que la reforma pretende acabar con el Instituto Electoral (INE), suprimir el Registro Federal de Electores, o poner bajo el control del gobierno las elecciones y hacerse cargo del padrón electoral. Todos estos señalamientos son falsos.

El secretario de Gobernación dialoga con los actores o agenda fechas para darles solución La reforma plantea una serie de modificaciones para evitar que se malgaste el dinero del presupuesto, racionalizando las estructuras administrativas del instituto, para hacer más eficiente y menos costoso el aparato electoral. Establece que ningún consejero gane más que el Presidente, además de eliminar los seguros de gastos médicos mayores

y liquidar fideicomisos del instituto, también acota las arbitrariedades del INE. Estas modificaciones permitirán ahorros que puedan destinarse en beneficio de las familias mexicanas. Como ocurrió cuando se realizaron los encuentros con los Congresos locales, el secretario de Gobernación estará atento a las solicitudes de la ciudadanía, y es que algo común que ocurre cuando visita un estado, que se acerque gente con él para plantear temas que requieren de su intervención, por lo que los diálogos con la ciudadanía no se restringen de forma exclusiva a la Reforma Electoral. Ese ha sido el valor de estas visitas, que la ciudadanía se puede expresar libremente y cuentan con un secretario que está interesado en apoyar a la población en el marco de sus atribuciones.

Adán Augusto López ha mostrado sensibilidad ante las peticiones y ha logrado construir acuerdos en beneficio de los habitantes. Se sienta y dialoga con los actores, o agenda fechas para darles solución. De esta manera ocurrió en Nuevo León, donde solucionó el desabasto del agua que sufría la entidad.

A pesar de que esta gira apenas ha dado comienzo, no ha estado exenta de críticas. En fechas recientes ha habido señalamientos de que se trata de una gira de campaña. Al respecto el secretario ha sido muy claro, al mencionar que todavía no son los tiempos, "este y el próximo año son los tiempos de acompañar al Presidente a consolidar la transformación del país". Al final la gente decidirá sobre el posible sucesor del presidente López Obrador a través de una encuesta y valorará a quienes hayan realizado el mejor trabajo.

ARTUROAVILAANAYA@GMAIL.COM / @ARTUROAVILA_MX